

Hervé FERON a participé aux manifestations patriotiques du 8 mai à Houdemont, à Vandoeuvre, à Tomblaine puis à Nancy au mémorial Désilles.

Dans la presse, il n'est pas une seule fois en photo, et au mémorial Désilles, beaucoup auront remarqué qu'il est le seul dans les personnalités à ne pas avoir été appelé pour le dépôt de gerbes.

Pour les photos, ça ne doit être qu'un hasard. Pour le mémorial Désilles, ça ne doit être qu'une impolitesse républicaine de plus. Mais si vous lisez ce site régulièrement, vous avez la possibilité d'avoir des infos.